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В статье проводится анализ существующих научных мнений в криминалистике о периодизации предварительного расследования. 
Автор обосновывает позицию о необходимости выделения в процессе расследования четырех этапов, которые охватывают весь 
процесс сбора доказательств и их оценки. Каждый из выделенных этапов обладает своей спецификой, которая закономерно вытекает 
из результатов работы следователя (дознавателя) на предыдущем этапе. По мнению автора, каждому этапу расследования свойственны 
свои следственные ситуации, которые определяют программу действий следователя (дознавателя). Выделение взаимосвязанных этапов 
расследования позволяет разрабатывать необходимые для практических сотрудников методические рекомендации по расследованию 
отдельных видов преступлений и систематизировать научные разработки в области криминалистической методики.
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The article analyzes existing scientifi c opinions in forensics on the periodization of the preliminary investigation. The author substantiates the po-
sition that it is necessary to identify four stages in the investigation process, which cover the entire process of collecting evidence and assessing it. 
Each of the identifi ed stages has its own specifi city, which naturally follows from the results of the work of the investigator (interrogator) at the previ-
ous stage. According to the author, each stage of the investigation has its own investigative situations, which determine the program of actions of the 
investigator (interrogator). The identifi cation of the interconnected stages of the investigation allows the development of methodological recommen-
dations necessary for practitioners to investigate certain types of crimes and systematizes scientifi c developments in the fi eld of forensic techniques.
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